
 

 

 

 

 

賃下げで困りませんか？ 

アンケートでご意見を！！ 
 
 

 
 

 

 

 給与改定者数 

 代償措置は考えていない 

 改定した際の余剰金は約 1 億円 

 教育研究に利用 (主に教育) 

 学長の言葉 

 

 

 

 

 

 正確な改定率は ▲0.226 % 
 改定案では人事院勧告の数字と同じ▲0.22 %と記載 

 退職金も減額 

 学長の言葉 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(裏面へ 給与改定案アンケート) 

Web：http://www2.ocn.ne.jp/~kitunion/ 執行委員会メールアドレス：kitunion@ninus.ocn.ne.jp 
 
組合だより 

第 4 号 
(通算 32 号) 

2009 年 10 月○日 

発行： 九州工業大学教職員組合 
 

〒804-8550 

北九州市戸畑区仙水町 1-1 

9 月 28 日 第二回 団体交渉 

10 月 1 日 第三回 団体交渉 

■□■組合員募集中■□■ 
組合への加入を希望される方は、お近くの執行委員か
メールで執行委員会までご連絡ください。 

kitunion@ninus.ocn.ne.jp 次回 団体交渉 (未定) 

おおよその試算で、教授(60歳) 27万円、准教授(45歳) 20万円、係長

(40歳) 13万円、係員(30歳) 8万円の年間収入減(九工大モデルケース) 

組合だより 第 2 号 
改定対象者:           526 名 

(内現給保障対象者:  248 名) 

改定非対象者:          50 名程度 

住居手当廃止対象者:    71 名 

・毎日でも交渉！ 

・決裂なら司法の判断！ 

・給与を削って、他への利用は妥当だと考える 

・国立大学法人の利益は目的積立金だ 

退職金はモデルケースを出せ

ないので各自で問い合わせる 

                    からの続き 



給与改定案に対するアンケート 
このアンケートは、今後の団体交渉に役立てたいと思います。 

組合員以外からのご意見もお待ちしております。 

 

・人件費分の運営費交付金があるにもかかわらず給与を下げることに対して妥当だと思

いますか？ 

 

 妥当である 不当である わからない 

 

 コメント： 

 

 

 

 

・給与削減分の人件費を教育研究の運営費に充てることは妥当だと思いますか？ 

 

 妥当である 不当である わからない 

 

 コメント： 

 

 

 

 

・提案されている削減内容で実施された場合、生活にどれほどの影響がありますか？ 

 

 

 

 

 

・その他ご意見をお願いします． 

 

 

 

 

 

ご協力、ありがとうございました。 

回答されたこの用紙を、下記の執行委員に渡す もしくは 九州工業大学教職員組合宛

に送ってください。 

なお、飯塚地区においては、メールボックス室に箱を用意していますので、そちらへ投

函されても結構です。 

 

九州工業大学教職員組合 

委員長 赤星 保浩 工・機械知能工学研究系 

副委員長 藤澤 正明 工・人間科学系 

書記長 井本 祐二 情・技術部 

書記次長 國末 真澄 工・応用化学科 

執行委員 修行 美恵 情・技術部 情宣 

  豊瀬 泰司 工・応用化学科 

  葉山 牧子 工・マテリアル工学科 

  山本 邦雄 情・知能情報工学研究系 

  渡邉 晃彦 工・電気電子工学研究系 情宣  

 


